
No. 質問 回答 該当箇所

1 団体利用時は二次元コード発行無しでよいでしょうか。

現時点では窓口対応を考えております。ただし、団体利

用時での二次元コードを発行を可能として御提案いただ

いても、支障ありません。

－

2
全面利用は貸切りの理解でよろしいでしょうか。部分利

用は、個人利用でエリアはフリーでよろしいでしょう
お見込みのとおりです。 －

3 利用人数の上限設定は何人でしょうか。
現時点では利用人数に上限を設定する予定はありません

が、利用状況を踏まえて設定する場合があります。
－

4
予約区分は、施設ごとではなく、①メインパーク②ミニ

パークの２区分だけでよいでしょうか。

（「施設」について、各セクションや3x3コートを指し

ているとの認識で回答します。）

基本的にはお見込みのとおりです。ただし、バーチカル

ランプについては、別途窓口対応を検討しております。

－

5

実施要項　P2オ(ウ)に「市内在住／市外在住、一般／子

供等の区分ごとに料金体系を分けることを想定」とあり

ますが、必要なのでしょうか。

現時点で料金体系が定まっていないため、柔軟に御対応

いただけるシステムであることが望ましいです。

「公募型プロポーザル実施要項」P.2－

4⑴オ(ｳ)

6
レンタル品の決済は、本申請システムに含むのでしょう

か。

レンタル品の決済をシステム上で行うことは、必須条件

ではありません。
－

7

本入札後、システム全般的に運営会社との調整によっ

て、運用形態及び費用面のカスタムが可能でしょうか。

※運用方法が未確定と思われますので、設置後にシステ

ムを改修する可能性が考慮されます。大きなシステム変

更をご要望されますと別途費用が発生します。

別途協議とさせていただきますが、柔軟に御対応いただ

けるシステムであることが望ましいです。
「仕様書」P.2－第2章－2

「宝が池公園運動施設アーバンスポーツパーク（仮称）におけるスマートロックシステム導入、電気設備整備等業務に関する公募型プロポーザル」

質問に対する回答について


